
Gentile Signora, 

  

rispondo alle domande che Lei mi pone nella mia qualità di 
Presidente della Fondazione di Alleanza Nazionale. 

  

Tutto ciò che riguarda le attività della Fondazione è oggetto 
di puntuali relazioni che accompagnano i bilanci e vengono 
versati nei competenti uffici della Camera dei Deputati, della 
Prefettura e tempestivamente pubblicati sul sito internet 
della Fondazione. 

  

Per ciò che attiene le richieste fatte a proposito del 
Consigliere, Dottor Petri, mi preme far presente che egli ha 
ricoperto incarichi prestigiosi nel corso degli anni in strutture 
pubbliche ed a mia domanda specifica ha negato di far 
parte della massoneria, circostanza che, peraltro, mi 
riferisce d'aver già segnalato alla Vostra redazione. 

  

Quanto alle circostanze che mi riguardano direttamente, Vi 
rispondo benchè esse esulino dalla mia attività di 
Presidente della Fondazione e riguardino vicende di oltre 
venti anni fa  per le quali è intervenuto decreto di 
archiviazione del 18.9.2006 (procedimento contrassegnato 
dal n 138/2006RGNR) e decreto di archiviazione del 
19.1.2010 ( procedimento 156/2006 RGNR). 

Devo far presente che non ho mai ricevuto comunicazioni 
formali di procedimenti nei miei confronti a Reggio Calabria  
mentre indiscrezioni sull'argomento (violazione del segreto 
di indagine) apparivano sui giornali. 

  

Il cenno improprio che di tali eventi è stato effettuato in 
occasione delle ultime votazioni per il CSM mi ha indotto ad 
assumere le iniziative di rito davanti agli organi competenti. 

  



Quanto alla richiesta circa mie interlocuzioni con tale 
Vecchio, che non conosco, non appena queste sono 
apparse sui giornali ho presentato denunzia nei confronti di 
questo signore. 

  

Le faccio, infine, presente che anch'io non sono mai stato 
massone. 

  

Salvezze illimitate. 

  

Avv. Giuseppe Valentino 

  



Roma, 4 dicembre 2023

 

 

Gentilissimi,

come da comunicazioni intercorse, per una delle prossime puntate di 
Report, avremmo la necessità di poter ricevere un Vostro riscontro circa 
alcuni temi che tratteremo all’interno di uno dei nostri approfondimenti.

Pur prendendo atto della maturata indisponibilità a rilasciare una video 
intervista da parte del dott. Roberto Petri, del presidente Giuseppe 
Valentino e del vicepresidente vicario Antonio Giordano, tale richiesta si 
rende fondamentale al fine di poter dare una informazione chiara e 
corretta ai nostri telespettatori nell’ambito di un servizio che si occuperà di 
tutti i partiti politici.

Siamo certi che nell’interesse della completezza dell’informazione la 
Fondazione sarà disponibile nel fornirci la sua versione dei fatti.

 

Le informazioni per le quali si rende utile un Vostro intervento sono state 
divise per tematiche.

Per esigenze di produzione avremmo necessità di ricevere cortese 
riscontro entro la mattinata di venerdì 8 dicembre.

 

Le informazioni inerenti la storia e l’andamento economico della 
Fondazione Alleanza Nazionale:

·         Gli immobili di proprietà della Fondazione e l’attuale valore di mercato

·         A quanto ammonta la cifra dei rimborsi elettorali confluiti nella 
gestione della Fondazione una volta determinato lo 
scioglimento del partito Alleanza Nazionale

·         A quanto ammonta la cifra veicolata dalla Fondazione al partito Fratelli 
d’Italia ogni anno, a quale titolo per quali tipologia di attività

·         Secondo le informazioni raccolte durante l’inchiesta, la Fondazione ha 
deciso di pagare i lavori di manutenzione della Cripta di 



Benito Mussolini nel cimitero di Predappio. Quanto è stato 
investito?

·         Secondo le evidenze raccolte, la sede di Rimini, in stato di abbandono 
da alcuni anni, ha un acquirente interessato. È possibile 
conoscerne il nome e in che modalità eventuali si intende 
gestire la vendita di un bene della Fondazione?

·         Dopo l’avvenuta uscita del gruppo Forza Nuova dall’immobile di Via 
Paisiello in Roma, indebitamente occupato, a chi la 
Fondazione ha affittato i locali e per quale canone?

·         Ogni quanto viene organizzata l'assemblea dei soci? Quante ne sono 
state organizzate nel corso degli ultimi 10 anni?

·         Quante sono le controversie legali che la Fondazione ha attive nei 
confronti di Gaetano Saya e del suo partito M.S.I. Destra 
Nazionale relativamente a paternità e uso del simbolo della 
Fiamma. A che stadio si trovano?

 

Le informazioni relative al dott. Roberto Petri delle quali avremmo 
necessità di ricevere dettaglio

·         Nel corso dell’attività giornalistica abbiamo rilevato come sia esistito 
un conflitto politico tra il dott. Petri, allora commissario 
provinciale FdI di Forlì e Cesena, e l’avvocato Francesco 
Minutillo. Al di là delle divergenze politiche abbiamo raccolto 
testimonianza di come l’avvocato Minutillo avesse accusato 
il dott. Petri di far parte della massoneria senza essere mai 
stato smentito. 
 
Avremmo necessità di sapere il punto di vista del dott. Petri 
sulla sua presunta iscrizione alla massoneria, tenuto conto 
che il suo nome compare in una lista di presunti 
appartenenti alla massoneria pubblicata dal Centro Studi 
Malfatti a partire dal 2010 e mai contestata.  
Sarebbe nostro interesse inoltre conoscere la loggia a cui il 
dott. Petri sarebbe iscritto

 

Le informazioni relative al presidente Valentino delle quali avremmo 
necessità di ricevere dettaglio:

https://www.centrostudimalfatti.eu/wp-content/uploads/2010/03/elenco-massoni-italiani.pdf


·         Nel corso dell’attività giornalistica abbiamo rilevato come all’intero 
della sentenza di primo grado del “processo Gotha” 
emergerebbe un forte legame tra Paolo Romeo, avvocato 
ed ex parlamentare del Partito socialista democratico 
italiano (Psdi), e l'avvocato Giuseppe Valentino, attuale 
presidente della Fondazione Alleanza Nazionale. Secondo i 
giudici, da un'intercettazione ambientale nello studio di 
Romeo, emergerebbe l'appartenenza di entrambi alla 
massoneria segreta. 
Pur riconoscendo la non imputazione nel procedimento del 
dott. Valentino, avremmo necessità di riceve il Suo punto di 
vista. Tale necessità si rende stringente anche considerando 
il fatto che  la posizione di indagato dalla Procura di Reggio 
Calabria per reato connesso, avrebbe visto sfumare la Sua 
nomina al Csm dove era stato proposto in quota Fratelli 
d'Italia all'inizio dell'anno. 
 
Avremmo inoltre necessità di ricevere un commento 
relativamente alle dichiarazioni fatte dal collaboratore Seby 
Vecchio, ex assessore comunale di Reggio Calabria 
secondo cui il pres. Valentino avrebbe partecipato a una 
riunione tenuta a Roma tra il 2006 e il 2007. In tale 
occasione si sarebbe sottolineato all’ex sindaco di Reggio 
Giuseppe Scopelliti, prima di essere ricandidato al Comune, 
la necessità garantire non solo la cosca De Stefano ma 
anche la cosca Condello.

 

Per qualsiasi informazione ulteriore è possibile contattare Luca Chianca al

 

Certi della Vostra cortese collaborazione porgiamo i più cordiali saluti,

 Redazione Report


